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会 議 録 

会議の名称   平成２９年 第１２回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成２９年１０月２日（月）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時４分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 ４０３会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江  

欠席者（委員）

の氏名  

 

 

説明員の職・  

氏名  

 

教 育 部 長    野 口 仁 史  

参事兼教育総務課長    河 野  彰  

参事兼教育指導課長  辻  文 明  

生涯学習課長     齋 藤  久  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 岡安久美子  主査 木村真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 教育長職務代理者の指名について  

 日程第３ 委任事務等報告事項  

日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

野口教育部長  

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

辻参事兼教育指導課

長  

１ 開会 

平成２９年第１２回白岡市教育委員会定例会への出席に対

し謝意を表す。  

出席者５名で定足数に達しているため平成２９年第１２回

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水律子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 教育長職務代理者の指名について  

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項

に基づく教育長職務代理者について、１０月１日付け清水律

子委員を指名したことを報告する。  

  

４ 日程第３ 委任事務等報告事項  

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、辻

参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 専決処分の報告について（平成３０年度教職員

人事異動方針）  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

 これまでの異動方針と大きく変わった点はあるか。  

 

特に大きく変わった点はない。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

河野参事兼教育総

務課長  

齋藤生涯学習課長  

 

    〃  

 任期等についても、例年通り在職７年以上の者は積極的に

人事異動を行う、１０年以内の者も異動させるようにと言わ

れている。  

 

承知した。  

 

 平成２９年度着任式では、若い新任の先生方が多かったと

記憶している。新任の先生方の若い風が各校へ行き届いて、

ますます活性化してくるのではないかと感じた。在職７年以

上の教員は積極的に異動させるとのことだが、市内を巡回し

ているのではなく、市外へ異動させ、市外の方を受入れるこ

とが好ましいと考える。若い力とベテランの力量がうまくか

み合うよう、円滑に人事を進めていただきたいと思う。  

 

 他市町との人事異動は是非進めていきたいと思っている。

安定した状態も大事なことだが、停滞してしまうというデメ

リットを考えると、積極的に他市町との交流を図りながら、

情報交換を深め、人事については、ありのままの状況で進め

ていきたい。再任用制度ともリンクをしながら、若手、ベテ

ランのバランスをとり教職員の組織作りをしていきたいと考

えている。  

 

 よろしくお願いする。  

 

ほかに意見等を求めたが意見等がなかったため、委任事務

等報告事項の１について報告済みとした。  

 

５ 日程第４ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

⑴  小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

⑵  学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

⑶  白岡市生涯学習センター〔こもれびの森〕のロゴマーク

の決定について  

⑷  ９月の生涯学習課諸事業結果報告について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

その他の事項について意見等を求めた。  

 

社会体育の件であるが、昔は軽スポーツでインディアカと

いうものがあったが、説明を受け最近はかなり種目や内容が

変わってきていると感じた。この軽スポーツを指導するため

には、指導員が研修に参加し、その習得した競技を普及させ

ている形でよいか。  

 

教育委員会、生涯学習課、スポーツ推進委員と連携を図り

共催しながらアダプテッドスポーツ教室、軽スポーツ教室等

を開催している。競技の選定については、スポーツ推進委員

の方々が、全国の組織で行う研修会、埼玉県での研修会、埼

葛地区での研修会等に自ら参加いただき新競技を習得してい

ただいている。そこで習得していただいた新しい競技、誰も

が参加できるものを考えて還元し進めている。過去において

インディアカについては、当初は教育委員会で主導的に進め

ていたが、現在は自らが活動をしておりインディアカ連盟が

発足している。今後においても、新しい競技を可能な限り普

及していけるような体制づくりを考えている。  

 

スポーツ推進委員の方々が、色々な研修に参加して、軸と

なる方が広めていくことはよいことである。その研修へ参加

するに当たり、旅費等はどの様になるのか。  

 

スポーツ推進委員の研修会への参加の経費については、生

涯学習課の予算で参加していただく研修もある。また、スポ

ーツ推進委員連絡協議会の予算があり、そちらで参加してい

ただく場合もある。基本的には自己負担になることはない。

しかし、意欲的に個人で参加される方もいるので、その場合

には個人で負担いただいている。  

 

了解した。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

Ａ委員  

昔、自分も体育指導員をしていた。当時に比べると競技人

口は少しずつ増えている感じがする。アダプテッドスポーツ

教室の四面卓球に参加したことがあるが、一緒に楽しく汗を

流し、交流もできて、その部分が大事だと考えている。  

 

ペアーズアカデミー講座の中で自分も参加したかった講座

があったが、日程が合わず残念ながら参加出来なかった。年々

参加者は増えていると思うが如何か。講師は市内の方か。ま

た、女性の参加はどうだったか。  

 

ペアーズアカデミーについては、年４回ジャンル分けして

行っており中核をなす事業である。昨年は、バードウオッチ

ングが好評だったため、引き続き今年度も実施する。基本的

な考え方としては、より多くの方々に参加いただける講座を

主眼として企画している。講師の方についてのご質問だが、

コンパクトデジタルカメラの講座については、市の美術家協

会の方に講師をお願いした。講師の方には企画の段階から参

加いただき内容についても検討いただいている。女性の参加

の割合等は、資料を持ち合わせていないためお答えできない

が、受講生については年間４００～５００人参加していただ

いている。  

 

承知した。続けての質問になるが、白岡市生涯学習センタ

ー「こもれびの森」についてだが、市民の方々からの声は更

に何かあるか。  

 

来年１０月１日が開館であり、丁度１年後となった。設計

の段階から色々な意見、要望をいただき現在に至っている。

家具や備品などについても市民の方々から直接伺っているも

のもあり、反映できるものは出来る限り反映させ、また、可

能な限り取り入れていきたいと思っている。  

 

「こもれびの森」のロゴマークが決定されたが、どのよう  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

な年代の方の投票が多かったか。年齢別とかも分かれば教え

ていただきたい。  

 

総得票数が３，７６５票であったが、内訳としては、市内

の小・中学校の児童・生徒、白岡高等学校の生徒で約３，４

００票、一般の市民の方が約３００票である。一般の市民の

方々の年齢別の資料が手元にないのでお答えできない。  

 

多分施設を一番利用する年代の子供たちの投票の結果なの

で安心した。年齢別の資料の件は了解した。  

 

ペアーズアカデミーについてだが、自分も参加していたこ

とがあったが、指導者は市役所の方々から民間の方々に移行

していると感じた。これが続いていくことによって、受講者

の中からアシスタントをやっていただける方、指導者になる

方等が出てきてくれると更に良いと思った。講座の内容によ

っては、専門職的な部分もあるが、学ぶだけではなく、発表

の機会があるともっと良いと思った。  

 

ほかに意見等を求めたがなかったため、その他の事項につ

いて、終了とした。  

 

６ 閉会 

以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


